
令和６年第７回 安芸太田町教育委員会議録

招 集 年 月 日 令和６年７月 19 日 （金）

招 集 場 所 川・森・文化・交流センター３階 エコ学習室

開 閉 会 日 時

開    会 令和６年７月 19 日（金）午前 10 時 30 分

閉    会 令和６年７月 19 日（金）午前 10 時 50 分

出席・欠席委員

出席委員 大野正人・池野博文・清胤祐子・小田純子・河本千絵

欠席委員

職務により会議に

出 席 し た 者

教育次長 園田哲也

課長   瀬川善博

主幹   清水裕之

主幹   亀岡圭太

主幹   佐々木裕美

会議に付した事件

及 び 採 決 結 果
議案第 15 号 安芸太田町スポーツ大会等参加補助金交付要綱に

ついて

原案可決

報 告 協 議 事 項

１ 第 12 回科学アカデミーについて（７月 30 日実施）

２ 令和 6 年度広島県市町教育委員会教育委員研修会等の開催日程について

【広島県市町教育委員会連合会】



【 議 事 録 】

日程第１ 開会                       （午前 10 時 30 分開会）

教育長）

本日は、皆さんご出席ということでございます。本日の会議議題はお手元のとおりでござ

います。議案・報告協議のうち公開になじまないものがございましたら、最後にまわして審

議したいと思いますがいかがでございましょうか。

（意見なし）

日程第２ 教育長報告

（以下の項目について報告）

１ ７月、８月の学校園所、教育長の状況

① 教育長ミーティング＜県教育委員会＞（2日）

② 大学訪問（７日から）

③ 夏の交通安全テント村（10 日）

④ 広島県社会を明るくする運動推進大会（13 日）

⑤ 納涼加計まつり（14 日）

⑥ 町教委主催初任者研修（16 日）

⑦ 3小学校合同合宿（7月 17 日～19 日）江田島青少年交流の家

⑧ 芸北支所管内教育長会議（17 日）

⑨ 総合教育会議（19 日）

⑩ 令和 6年度７月教育委員会会議（19 日）

⑪ 1学期終業式（7月 19 日）

以下予定

⑫ 第 1回子ども・子育て会議（23 日）

⑬ 新しい学びプロジェクト連絡協議会（24 日）

⑭ 愛ネットワーク安芸太田会議（24 日）

⑮ 山県郡学校保健会総会（25 日）

⑯ 新学 P教育長・担当者会議（29 日）

⑰ 科学アカデミー（30 日）

⑱ 図書館会議（31 日）

⑲ 町園所小中連絡協議会（31 日）

⑳ 令和 6年度山県郡へき地教育連盟全員研修会（8月１日）

㉑ ふれあい戸河内まつり（８月３日）

㉒ 漁村交流会（８月４日）

２ 「教育大綱」と「教育振興基本計画」について

  〇教育会議

  〇教育振興基本計画

   ・就学前保育・教育   ・一貫教育   ・well-being と学力向上

   ・学校園所適正配置   ・学校のプラットフォーム化  

   ・町立図書館  ・こどもの意見表明   ・保護者支援



教育長）

  私からは以上でございます。何かご質問はございませんでしょうか。

（意見なし）

日程第３ 議事

教育長）

  議案第 15 号 安芸太田町スポーツ大会等参加補助金交付要綱についてを議題といたしま

す。事務局より説明をお願いします。

瀬川課長）

   （安芸太田町スポーツ大会等参加補助金交付要綱について説明）

教育長）

   何かご質問はございませんでしょうか。

池野委員）

これは予算請求が終わったものですか。

瀬川課長）

   例年、全国大会、県大会も含めたものについては想定しておりますので、今年度も予算化

はさせていただいております。

池野委員）

   わかりました。

清胤委員）

  生徒本人に全額を預けるのではなくて、担当の教員が支払いとかされているのですか。

瀬川課長）

   学校を通して実績払いという形になりますので、支払いについては学校の方で立て替え払

いしていただいたものについて、後から補助金として学校に交付するという形にさせていた

だいています。

清胤委員）

   私が昔、中学の教員をしていた時も全額出ていまして、教員に対しても宿泊費とか謝礼金

みたいなのがあって懐かしいですけど、こういうことは全額補助してあげてください。よろ

しくお願いします。

池野委員）

   細かいことを申し上げますが、交付要綱第４条の町長が認めて支持する書類となっていま

すが、支持は指し示すではないでしょうか。



瀬川課長）

   文言は確かにご指摘があったように指し示すというものとなります。

教育長）

   文言修正をお願いします。よろしいでしょうか。

（意見なし）

教育長）

   それではお諮りいたします。議案第 15 号安芸太田町スポーツ大会等参加補助金交付要綱

について字句修正ございましたけれど、修正のとおり賛成の方は挙手をお願いします。

（全員挙手）

教育長）

  全員賛成と認めます。よって、議案第 15 号安芸太田町スポーツ大会等参加補助金交付要

綱については原案のとおり可決いたしました。

日程第４ 報告・協議

教育長）

報告・協議１ 第 12 回科学アカデミーについてを議題といたします。事務局より説明を

お願いします。

亀岡主幹）

   （第 12 回科学アカデミーについて説明）

教育長）

   何か質問等ございませんでしょうか。

河本委員）

   定員 20 名は、埋まりますか。

亀岡主幹）

   現在、１回目の低学年の方は 20 名以上の応募があり、４年生から６年生の方も 15 名の

応募をいただいております。2回目は中学生対象としておりますが、学校の部活動があ

り、10 名程度の応募となっているところです。

教育長）

   体験的な学びということもありますし、理数系の人材の育成が必要と思います。

  それでは以上で本件の審議を終わります。

教育長）

報告・協議２ 令和 6年度広島県市町教育委員会教育委員研修会等の開催日程について

を議題とします。事務局より説明をお願いします。



清水主幹）

（令和 6年度広島県市町教育委員会教育委員研修会等の開催日程について説明）

教育長）

  何か質問等ございませんでしょうか。

（意見なし）

教育長）

   以上で本件の審議を終わります。

本日予定されておりました日程はすべて終了いたしました。

(次回の教育委員会議の日程調整)

次回は、８月８日木曜日ということでお願いします。

以上で令和６年第７回教育委員会議を終わります。ありがとうございました。

（午前 10 時 50 分 閉会）


